

Pharmagora 2012 : une présence marocaine remarquée

Compte Test - 2012-03-27 20:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le salon des professionnels de la santé et des fabricants de médicaments Pharmagora s'est déroulé du 24 au 26 mars à Paris. Maroc Export y a pris part, pour la 3eme fois. Sept professionnels marocains de la pharmacie (Afric Phar, Galenica, Genpharma, Iberma, Laprophan, Pharma5 et Sterifil) ont présenté leurs produits dans un pavillon de 104 mètres carrés. Une véritable occasion pour exposer le savoir-faire marocain et démontrer la résilience d'un secteur où l'investissement atteint plus de 300 millions de dirhams par an, depuis 1998. Pour rappel, ce secteur a généré un chiffre d'affaires d'environ 8 milliards de dirhams en 2010, emploie environ 40 000 personnes, et 36 laboratoires sont présents actuellement au Maroc. Selon l'Association marocaine de l'industrie pharmaceutique (AMIP), la conquête des marchés extérieurs représente un véritable gage de croissance pour le secteur. Forte de ses atouts, l'industrie pharmaceutique réalise ses exportations autant vers l'Europe que vers les pays africains ou encore asiatiques. Globalement, l'industrie pharmaceutique marocaine exporte près de 10% de sa production. Sachant que ses capacités de production ne sont pas pleinement utilisées. Pharmacies.ma - 27 mars 2012